

Verband der **K**atholischen **G**ehörlosen **D**eutschlands e.V.

Geschäftsstelle: Mauritiusstr. 5  
59320 Ennigerloh



Ennigerloh, Dezember 2024

Hallo, liebe Vorstände in den Gehörlosenvereinen und liebe Einzelmitglieder!

Wir, der Verband der Katholischen Gehörlosen Deutschland e.V. (VKGD) möchten Euch eine wichtige Information geben.

**Thema ist die Beitragserhöhung von 3 € auf 10 €!**

Warum wird der Beitrag erhöht?

Damals im Jahr 2001 war der Jahresbeitrag 3 DM (Deutsche Mark).

Ab 2002 wurde er von 3 DM auf 3 € geändert.

Wir alle wissen, in der Wirtschaft steigen die Ausgaben und überall wird es teurer.

Fahrtkosten, Übernachtung und Verpflegung bei Vorstandssitzungen und

Veranstaltungen, Porto, Bürokosten, Bankgebühren und so weiter.

Die Zahl unserer Mitglieder ist in den letzten 10 Jahren um 50 % gefallen.

Es gibt kaum noch neue Mitglieder.

Der VKGD e.V. hat eine ganz wichtige Aufgabe. Er vertritt die Rechte und Interessen der gehörlosen und schwerhörigen Menschen in der katholischen Kirche.

Am 26.10.2024 hatten wir in Fulda die Gesamtvorstandssitzung des VKGD.

Dort haben wir über den Antrag der Beitragserhöhung beraten.

Dabei waren auch Gehörlosenseelsorger\*innen, die mitgesprochen haben.

Wir haben mehrheitlich die Beitragserhöhung auf 10 € im Jahr ab 2025 beschlossen.

Das bedeutet, ab 1. Januar 2025 ist der Mitgliedsbeitrag pro Person 10 € im Jahr.

**Wir möchten Euch bitten:**

Die Vorstände der Gehörlosenvereine sollen wie bisher bitte die Beiträge einsammeln und an den VKGD überweisen – bis Ende März des jeweiligen Jahres.

Wenn der Verein einen Nachweis haben möchte, dann schreiben Sie bitte an die Geschäftsstelle.

Die Geschäftsstelle schickt Ihnen dann per E-Mail einen Zahlungsnachweis zu.

Ansonsten kann der Mitgliedsbeitrag ohne schriftlichen Nachweis in der Steuererklärung als Spende geltend gemacht werden.

Wir bitten auch, jeweils bis Ende März die aktuelle Zahl der Mitglieder mitzuteilen.

Auch wer verstorben ist oder wer umgezogen ist oder bei einer Namensänderung durch Heirat. Es ist wichtig, dass immer sofort eine Meldung an die Geschäftsstelle erfolgt, damit der Datenbestand aktuell ist.

Wir danken für Euer Verständnis.

Mit vielen lieben Grüßen vom

**Vorstands-Team des VKGD e.V.**